Pänz bewiesen viel Kreativität

Linder Kinder schmückten Weihnachtsbaum



■ Der sechs Meter hohe Christbaum wurde von den Linder Foto: Flick Kindern selbst geschmückt.

Lind (sf). Diesem Aufruf kamen die Kinder aus Lind gerne nach: Sie durften den großen Weihnachtsbaum an der Ecke Viehtrift/ Im Bruch mit dekorativem Schmuck verschönern und hatten hierzu eifrig kreative Dekorationen gebastelt.

Rund 50 Mädchen und Jungen machten bei der Gemeinschaftsaktion mit und hatten viel Freude daran, auf die große Leiter zu klettern, um ihren Baumschmuck für alle gut sichtbar zu platzieren. Belohnt wurden sie hierfür vom Nikolaus höchst persönlich, der ihnen Äpfel, Mandarinen und Schokolade brachte.

Das Aufstellen und Schmücken des Christbaums hat in Lind schon seit rund 15 Jahren Tradition. Organisiert wird die Aktion von einer Privatinitiative um Birgit Horbach und Kerstin Cantz. Finanziert wurde die aus dem Sauerland stammende, sechs Meter hohe Edeltanne durch Spenden von ortsansässigen Geschäften und dem ortsansässigen Bürgerverein.

Viele Anwohner läuteten nach dem Baumschmücken in geselliger Runde bei Kinderpunsch und Glühwein gemeinsam die Weihnachtszeit ein. "Wir sind immer sehr glücklich, dass so viele Menschen hierherkommen und den Abend hier verbringen", sagte Horbach.

LOKALES Porz am Montag 13.12.14

Advent für Klein und Groß

Lind - Wie in den letzten Jahren, so wurde für die Pänz aus Lind auch in diesem Jahr wieder ein



Wie in jedem Jahr, unterstützte auch jetzt wieder der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind die Organisatoren des Weihnachtsbaumes der Linder Pänz

Weihnachtsbaum an der Ecke Viehtrift/Im Bruch mit Unterstützung des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind aufgestellt. Den selbstgebastelten Baumschmuck lieferten die Linder Kinder und mit Hilfe der Erwachsenen konnte der Baum dann auch sehr schön geschmückt werden. Natürlich hatten die Veranstalter auch daran gedacht, dass man sich nicht allein an dem Weihnachtsbaum erwärmen kann und hielten Glühwein und Kinderpunsch bereit. Nur ein paar Schritte weiter, lud der ehemalige Bezirksbürgermeister Hans Gerd Ervens und der SPD Ortverein Wahn-Wahnheide-Lind-Libur zum 2. Linder Advent ein. "Nachdem ich auch einige Jahre am Tannenbaum in der Dorfmitte beteiligt war, wollte ich im vergangenen Jahr auch etwas für die Erwachsenen tun. Mit dem "Linder Advent" möchten wir den Zusammenhalt und das Kennen-